

En direct du monde sportif

MARCHE NORDIQUE 2014 - 250 PERSONNES SUR LES GRANDES TERRES

L'AFA Feyzin-Vénissieux (athlétisme et marche nordique) organisait, en collaboration avec la Ville de Vénissieux, la 4^{ème} édition de la marche nordique sur les Grandes Terres, le 6 avril dernier. Plus de 250 personnes ont participé à cette manifestation populaire sous un soleil radieux, soit une participation légèrement supérieure aux années précédentes.

L'événement proposait, comme les autres années, un circuit 12 km loisir et un circuit 6 km découverte. Au rayon des nouveautés, l'intégration à un challenge de la Ligue Rhône-Alpes d'Athlétisme a permis d'attirer des groupes d'Albertville, de St Etienne, de Caluire et de Villeurbanne. Une trentaine d'athlètes a tenté le 12 km chronométré, dont 10 ont battu le record de l'an passé. Victoire en 1h24'04 de Xavier Thomas, Clermontois.

Des bénévoles de la Commission Animation de l'OMS étaient présents pour tenir le buffet campagnard offert aux participants à l'arrivée.

Le Président de l'AFA Feyzin-Vénissieux, Jean-Louis Perrin, remercie la Ville de Vénissieux et son personnel, l'ensemble des bénévoles de l'AFA ainsi que ceux de l'OMS pour leur mobilisation et leur compétence sur cette journée !



Les bénévoles de la Commission Animation ont servi le buffet campagnard